



## Herbstanlass mit Betriebsbesichtigung der VBL in Luzern und Nachtessen im Restaurant Centro im Schönbühl Luzern Freitag, 19. September 2014

Mit der Betriebsbesichtigung der Verkehrsbetriebe Luzern (VBL) haben uns Ruedi Oesch und Romy Burri einen ganz speziellen Anlass geboten. Eine grosse Anzahl Mitglieder der Verdienten Garde nahm teil und liess sich vorerst durch einen Film über die VBL orientieren, was schon einen guten Überblick über dieses Unternehmen vermittelte. Der Rundgang durch das Depot zeigte die Vielseitigkeit der Berufsleute, die benötigt werden, um ein solches Unternehmen in Schuss zu halten. Die verschiedenen Busse wurden vorgestellt, und mit Erstaunen hörten wir, dass auch Frauen diese neuen, riesigen 1er-Busse zwischen Kriens und Maihof steuern dank hilfreicher Technik, die allen Chauffeuren dient.

Die Besichtigung der Leitstelle setzte uns in Erstaunen. Jeder auf dem ganzen Strecken-Netz in Fahrt befindliche Bus ist auf dem Bildschirm ersichtlich, sogar ob er auf den Fahrplan verspätet oder verfrüht fährt und kann über persönlichen Kontakt geleitet werden. Wir waren sehr beeindruckt.

Beim Nachtessen im Ristaurante Centro im Schönbühl pflegten wir die Kameradschaft und tauschten unsere Eindrücke über die soeben erlebte Besichtigung bei der VBL aus. Herzlichen Dank, Romy und Ruedi, für diesen lehrreichen Anlass.

Rita Wili, 22. September 2014





